

# 活動内容報告

社会福祉法人杏林福祉会 木の実保育園

東大阪市の豊かな環境創造基金による補助事業としまして、壁面果樹園を設置させて頂きましたので報告させていただきます。平成21年12月5日(土)に園児と保護者・地域の敬老会・子ども会・東大阪市職員方に集まって頂き、樹木医の水野先生に植物の説明・注意点のお話伺った後に皆で植樹を行いました。



樹木医水野先生のお話。



たくさんのご参加を頂きました。



15株を皆で手分けして植えました。



大きく育つように願いを込めて…。  
最後に水をしっかりあげました。

植樹に携わった園児は自分のことのように苗の成長を見守っています。毎日誰かが水遣りをしている状況です。

今後はこの壁面を皆で育てて(厚みのある壁になるまで3年以上はかかります)果実を収穫したり、緑の必要性などを見て・感じていきたいと考えます。

園児・保護者・地域の方々・職員に対してこの壁面を利用し、環境に対する意識の向上を目指します。甲子園の壁のような状況になれば、きっとみんなの注目を集めます。その時に環境や緑に対するお話や、実際に部屋に入って壁面があるなしの温度差を体感したいと考えます。